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 Verbale Consiglio di Istituto 4 luglio 2022 

Il giorno quattro luglio 2022 alle ore 18.00, in presenza presso la biblioteca della scuola 

Secondaria, si riunisce il Consiglio di Istituto per discutere il seguente ordine del giorno: 

1. Approvazione verbale seduta precedente  
2. Verifica programma annuale 2022 (delibera n°28/21) 
3. Variazioni di bilancio 2022 (delibera n°29/21) 
4. Approvazione orario per l’anno scolastico 2022/2023 (delibera n°30/21) 
5. Approvazione Calendario Scolastico di Istituto (delibera n°31/21) 
6. Approvazione piano uscite didattiche a.s.2022/2023 (delibera n°32/21) 
7. Approvazione proposte progettuali a.s. 2022/2023 (delibera n°33/21) 
8. Approvazione PON Ambienti didattici innovativi per la scuola dell’infanzia (delibera 

n°34/21) 
9. Approvazione Regolamento degli Organi Collegiali (delibera n°35/21) 
10. Approvazione Regolamento dei Volontari (delibera n°36/21) 
11. Approvazione Patto di Corresponsabilità a.s. 2022/2023 (delibera n°37/21) 
12. Rendicontazione sociale a.s. 2021/2022 
13. Varie ed eventuali.  

Alla seduta risultano presenti all'appello n.15 componenti eletti su 18 così ripartiti: 

N. Cognome e Nome Componente Presente Assente 

1.  Rubino Tolomea  Dirigente Sc (Membro di diritto) X  

2.  Bazzi Alessandro  Membro (Componente Genitore)  X 

3.  Bianchi Marco Membro (Componente Genitore) X  

4.  Cattai Claudia Membro (Componente Genitore)  X 

5.  Ceppi Damiana Membro (Componente Genitore) X  

6.  Foltran Luca Membro (Componente Genitore) X  

7.  Mendolaro Nadia Membro (Componente Genitore) X  

8.  Pagnussat Paolo Membro (Componente Genitore) X  

9.  Panzeri Davide Membro (Componente Genitore) X  

10.  Riva Marco Membro (Componente Genitore) X  

11.  Beltrame Alessia Membro (Componente Docente) X  

12.  Bondesani Sara Membro (Componente Docente) X  

13.  Brenna Barbara Membro (Componente Docente) X  

14.  Castagnaro Andrea Membro (Componente Docente)  X 

15.  Colombo Antonella Membro (Componente Docente) X  

16.  Cortello Silvia Membro (Componente Docente) X  

17.  Greppi Anna Membro (Componente Docente) X  

18.  Radice Giuliana Maria Membro (Componente Docente) X  

19.  Valsecchi Simona 

Marina 

Membro (Componente Docente) X  
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Alle ore 18.15 la dirigente scolastica avvia la seduta.  

 

1. Approvazione verbale seduta precedente  

La docente Vicaria Radice Giuliana M. dà lettura del verbale della seduta precedente. 

Il verbale viene approvato a maggioranza con astensione degli assenti alla seduta precedente. 

 

Per quanto riguarda il punto n°5a della seduta precedente, la dirigente informa che le classi 

prime della scuola primaria sono composte dai 24 alunni nei plessi di Birago, Camnago, 

Copreno; anche le due cassi prime del plesso di Lentate sono formate da 20 alunni.  

 

2.Verifica programma annuale 2022 (delibera n°28/21) 

3.Variazioni di bilancio 2022 (delibera n°29/21) 

Per quanto concerne i punti n°2 e 3 all'O.d.G., la dirigente segnala l'assenza della Dsga, sig.ra 

Clocchiatti Luciana, e quindi provvederà lei stessa ad illustrare il Programma Annuale e le 

variazioni di bilancio. Informa inoltre che i Revisori dei Conti hanno già espresso parere 

favorevole.  

Il CdI approva all’unanimità. (Delibera n.28 e 29)  

 

4. Approvazione orario per l’anno scolastico 2022/2023 (delibera n°30/21) 

La dirigente illustra il Piano orario previsto per il prossimo anno scolastico. 

Specifica che rimarranno in vigore alcune "buone prassi" introdotte per il periodo di emergenza 

Covid, che hanno avuto un riscontro positivo: i genitori non entrano negli edifici scolastici e gli 

ingressi/uscite rimarranno dislocate su punti differenti. 

Per tutte le altre regole si ritorna con ciò che era previsto prima dell'emergenza sanitaria. 

Il presidente chiede l'approvazione del Piano orario a.s.2022/23 

Il CdI approva all’unanimità. (Delibera n.30)  

 

5.Approvazione Calendario Scolastico di Istituto (delibera n°31/21) 

La dirigente illustra ai consiglieri il Calendario scolastico 2022/23 proposto dal Collegio Docenti. 

Ne viene chiesta approvazione. 

Il CdI approva all’unanimità. (Delibera n.31) 

 

La sig.ra Mendolaro chiede delucidazioni circa il nuovo orario dei plessi di Camnago e Copreno. 

La dirigente comunica che l'intervento degli educatori è previsto nei giorni di martedì e giovedì 

senza l'unione delle bolle classe. 

 

6) Approvazione piano uscite didattiche a.s.2022/2023 (delibera n°32/21) 

Viene fatto visionare il prospetto delle uscite didattiche previste per l'a.s. 2022/23.  

Il presidente ne chiede approvazione. 

Il CdI approva all’unanimità. (Delibera n.32) 

 

7) Approvazione proposte progettuali a.s. 2022/2023 (delibera n°33/21) 

La dirigente presenta la Progettualità prevista per il prossimo anno scolastico. 

Specifica che per quanto riguarda l'area sportiva si attendono indicazioni da parte del Ministero 

circa il docente di ed. Motoria previsto alla Scuola Primaria. 

Fa notare che alcuni progetti sono condivisi da tutto l'istituto: Affettività - Cyberbullismo - Arte 

- Psicomotricità. 

Per quanto riguarda lo sport, la dirigente informa che ritiene più utile sottoscrivere convenzioni 

con le società sportive del territorio che coprano la durata di un intero quadrimestre, piuttosto 

che più esperienze di poche ore.  

Porta a conoscenza il consiglio che per il prossimo anno scolastico verranno aumentate le ore 

dello Sportello psicologico, in modo da poterlo estendere anche alla scuola primaria. 

Il presidente ne chiede approvazione. 

Il CdI approva all’unanimità. (Delibera n.33) 
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8) Approvazione PON Ambienti didattici innovativi per la scuola dell’infanzia 

(delibera n°34/21) 

La dirigente illustra ai consiglieri il PON per l Scuola dell'infanzia e comunica che si tratta di 

all'incitrca 75.000€. Ad oggi non è ancora giunta risposta riguardo al finanziamento. Se 

approvato verranno innanzitutto acquistate le LIM per tutte le sezioni del plesso di Lentate. 

Il CdI approva all’unanimità. (Delibera n.34) 

 

9) Approvazione Regolamento degli Organi Collegiali (delibera n°35/21) 

La dirigente comunica che per il prossimo anno scolastico c'è a possibilità di effettuare gli 

Organi Collegiali in modalità mista (presenza/online). La dirigente sottolinea che per i colloqui 

e le assemblee saranno i singoli team docenti a valutare la modalità più idonea. 

Il CdI approva all’unanimità. (Delibera n.35) 

 

10) Approvazione Regolamento dei Volontari (delibera n°36/21) 

Viene illustrato il documento che regolamenta l'ingresso dei volontari nelle varie scuole.  

Il presidente ne chiede approvazione. 

Il CdI approva all’unanimità. (Delibera n.36) 

 

11) Approvazione Patto di Corresponsabilità a.s. 2022/2023 (delibera n°37/21) 

Viene illustrato il documento. 

 Il CdI approva all’unanimità. (Delibera n.37) 

 

12) Rendicontazione sociale a.s. 2021/2022 

Il punto n°12 all'Odg, che prevede la Rendicontazione sociale, è già stato trattato durante la 

discussione dl punto n°7, inerente la Progettualità di Istituto. 

 

13) Varie ed eventuali.  

Il signor Pagnussat chiede un riscontro circa il numero degli alunni stranieri frequentanti il 

nostro istituto e vorrebbe delucidazioni sul fatto che i genitori della scuola dell'infanzia di 

Birago ad oggi ancora non possano entrare all'interno della Scuola; la dirigente spiega che il 

"non entrare" è una buona prassi e che quindi verrà mantenuta anche per il prossimo anno 

scolastico. 

 

Il signor Bianchi chiede come mai i bambini non hanno percezione di affrontare la disciplina Ed. 

Civica; la dirigente spiega che, essendo una disciplina trasversale, è affidata a tutti gli 

insegnanti e quindi viene inserita in vari contesti. Si cercherà di sensibilizzare i docenti in modo 

che spieghino questo agli alunni. 

 

Il signor Riva chiede se sia possibile posticipare il consiglio alle ore 18.30 ed avere con un 

congruo anticipo la convocazione (2/3 settimane), in  modo da potersi organizzare con impegni 

lavorativi. Il Presidente risponde che non vi sono problemi per le 18.30, per la convocazione si 

cercherà di fare il possibile per inviarla nei tempi richiesti. 

 

La dirigente segnala al Consiglio che il "Girdino delle rose", intitolato lo scorso anno alla 

dott.ssa Colombo Rossana, è stato devastato dai giardinieri del Comune. Comunica che lei e 

l'architetto Barison procederanno con una segnalazione all'Amministrazione. 

 

Si apre una discussione sul giardino della scuola dell'infanzia di Birago. 

 

 

 

Alle ore 19.45 il Presidente dichiara chiusa la seduta. 
 

La segretaria                                                                                     Il presidente del C.d.I 

Giuliana M. Radice                                                                                  Davide Panzeri     
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